



Angelsberg en avril 2025



Informations sur le projet pilote « Une ludothèque dans mon SEA »



Chères familles,

Nous avons le plaisir de vous annoncer notre participation à un nouveau projet intitulé « Une ludothèque dans mon SEA » (Maison Relais). Ce projet est réalisé en étroite collaboration avec l'école fondamentale d'Angelsberg et il est suivi par le Ministère de l'Éducation Nationale de l'Enfance et de la Jeunesse.

Le 30 septembre 2024, le ministre Claude Meisch a lancé la campagne de sensibilisation « Pour une Screen-Life-Balance saine de nos enfants », en présence du président de la Représentation Nationale des parents d'élèves, Alain Massen.

Pour trouver une Screen-Life-Balance bénéfique, il est essentiel de proposer des alternatives aux écrans. Apprendre aux enfants à utiliser les outils numériques de manière responsable, c'est aussi leur donner la possibilité de profiter pleinement de moments en famille ou entre amis. Les jeux de société, par exemple, sont une belle occasion de passer du temps ensemble en riant et en s'amusant.

Grâce à notre « Kuebespillkëscht », vos enfants découvriront des jeux de société avec le personnel éducatif au sein de la Maison Relais et vous pourrez ensuite les emprunter gratuitement afin de les jouer en famille à la maison.

Nous vous invitons donc à participer aux différentes activités que nous organiserons dans les prochaines semaines et à choisir un jeu à emprunter pour profiter de bons moments en famille.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter ou à passer nous voir pour découvrir notre toute nouvelle ludothèque « Kuebespillkëscht ».

L'équipe du SEAS Bei de Kueben Angelsberg-Fischbach.